

UCIチャンピオンベルト誕生

(牛一中クリーンインストラクター)

初代チャンピオンは誰の手に！

牛込第一中学校に、本物のチャンピオンベルトが本校前副校長久保文人先生より寄贈されました。

プロボクシング、プロレスリングなどのチャンピオンベルトの制作をしている会社に依頼し、デザイン構想から完成までに2ヶ月を要した細部にもこだわり抜いた一品です。

ベルト中央には、ほうきを持った本校キャラクターの牛一くんを据えオリジナル感を強調。また贅沢に配置された宝飾品と、UCI(牛一中クリーンインストラクター)チャンピオンのロゴデザインが、全体を引き締め格式の高い本物感をまとった仕上がりになりました。

今後は、形だけでなく活動内容も伴った格式高い権威あるベルトになるよう、インストラクター取得者とともに運用方法を検討してゆきます。

そして「いつ、何時でも誰の挑戦でも受ける！」というわけにはいきませんが、いつかこのベルトを持って他校への防衛戦ができればいいと本気で思っています。



写真(上)誰よりもチャンピオンベルトが似合う久保前副校長
写真(下)本校トロフィー陳列棚で、異彩を放つチャンピオンベルト

今年も緑のカーテン始めます



おもに重い荷物の運搬にあたる井手隊員。



なぜかいつも手伝ってくれる安藤君。ありがとうございます！



笹子育成・散水等担当大臣



今年も戸田プロジェクトリーダー主導でスタート。



今年も新宿区環境対策課から、節電効果抜群で目にも楽しい緑のカーテンセット(ゴーヤの苗40鉢、種30個、その他肥料と土など)が届きました。

御来校のお客様や、給食待ちの生徒達(本校は体育館での全校給食の為、正門付近まで並ぶ)に優しい日陰を提供してくれました。昨年度の効果により本年は、この正門付近と校庭花壇に加え生徒通用門花壇にも設置予定です。お楽しみに！



土の入れ替え。虫の幼虫がたくさん。じゃましてゴメンね。



校庭南花壇
三色の美しいツツジが満開に



定期清掃
各教室のプロジェクト、エアコン、全熱交換器、扇風機の内部清掃、フィルター清掃を行いました。



便利な道具
深夜テレビで話題のリノベーターマルチキットを導入してもらいました。製品の作りは華奢で扱いには注意が必要ですが、簡単に切れて切り口が意外にきれいなのが気に入りました。修理が少ないことを願います。